

SEPER TOLEDOT ATAU BIBLOS GENESIOS.

(Kajian Kitab Kejadian 5: 1-31 dan Matheus 1 : 1 - 17 tentang Geneologi Yesus Kristus)

Puji Swismanto
swismantopuji@gmail.com
Sekolah Tinggi Teologi Nusantara, Salatiga

Abstract

The purpose of this study is to find out about the genealogy of Jesus Christ which states that the incarnation did not occur spontaneously and has a long history. By examining the object of research in the book of Genesis 5:1-31 and Matthew 1:1-17 which is equipped with biblical supporting sources. The qualitative description method used in finding valid and accurate data aims to examine the object of research that is useful for obtaining data truths that can be used to draw a correct conclusion. Such as toledot and biblos genesios are words that can help in opening the data to understand that the incarnation did not occur spontaneously and went along with the plan of God's mission through the history of human life. The result of the research is that God's plan of salvation for a fallen world that went through the life of the first human Adam and was fulfilled in Jesus Christ did not occur spontaneously but through generations.

Keywords: seper, toledot, genesios, list

Abstraks

Tujuan penelitian ini menemukan tentang geneologi Yesus Kristus yang menyatakan bahwa inkarnasi itu tidak terjadi secara spontan dan memiliki historika yang panjang. Dengan cara meneliti obyek penelitian kitab kejadian 5:1 - 31 dan Mateus 1:1-17 yang di lengkapi dari sumber-sumber pendukung yang Alkitabiah.dengan alasan tentang silsilah Yesus Kristus perlu sekali untuk diketahui bagi setiap orang. Metode diskripsi kualitatif yang dipakai dalam menemukan data yang valid dan akurat bertujuan untuk mengkaji obyek penelitian yang berguna untuk mendapatkan kebenaran-kebenaran data yang dapat dipakai untuk menarik sebuah kesimpulan yang benar. Seper tholedot dan biblos genesios merupakan kata yang dapat membantu dalam membuka data untuk mengerti bahwa inkarnasi itu tidak terjadi secara spontan dan berjalan seiring dengan rencana dari misi Allah lewat sejarah kehidupan manusia. Hasil penelitian bahwa rencana keselamatan dari Allah kepada dunia yang telah jatuh dalam dosa berjalan lewat kehidupan dari Adam manusia pertama dan tergenapi dalam diri Yesus Kristus tidak terjadi spontan melainkan lewat generasi demi generasi.

Kata kunci : seper , toledot, genesios, daftar

PENDAHULUAN

Geneologi Yesus Kristus merupakan salah satu bagaian yang perlu dikenali bagi kalangan kekristenan, dengan alasan untuk menambah wawasan pengetahuan tentang Kristus yang adalah Anak Manusia yang memiliki geneologi dari Adam selaku manusia pertama yang telah diciptakan oleh Allah sendiri.(band. Kej.1:26-27). Allah memiliki rencana dalam menyelamatkan manusia yang telah jatuh dalam dosa,(band. Kej.3:1-24) dan dalam perjalanannya Ia sendiri yang datang untuk menjadi manusia,(band. Yoh.1:1,2,14) Ia berikarnasi dalam diri Yesus Kristus. Karya inkarnasi itu memerlukan waktu yang sangat panjang dan perlu diketahuai bersama, karena itu dalam penelitian ini bertujuan untuk meneliti geneologi Yesus Kristus yang adalah Allah sendiri yang menjadi manusia dan lewat geneologi manusia.yang dapat diteliti melalui Adam sebagai manusia pertama.

METODE PENELITIAN

Diskripsi kualitatif merupakan metode yang dipakai dalam mengkrontrusi penelitian ini dengan cara mengakaji obyek penelitian yang bersumber dari kitab Kejadian 5:1:31 dan Mateus 1:1-17 dengan kata kunci seper tholedot dan biblos genesios yang diartikan daftar riwayat atau buku silsilah, dari kata ini ditemukan data tentang generasi-generasi yang dipakai untuk menyusun data secara akurat dan valid. Data-data tersebut dilengkapi dari sumber-sumber pustaka sebagai pendukung demi lengkapnya data yang didapat untuk menjelaskan geneologi Yesus Kristus.sebagai tujuan dari karya ini. .

HASIL DAN PEMBAHASAN

Kata “seper” (hebrew) = daftar dan Biblos (greek) = buku, merupakan kata yang dapat menolong bukti bahwa inkarnasi itu tidak spontan , dan ada dalam historika kitab Perjanjian Lama sampai Perjanjian Baru, kata “seper” yang diikuti dengan kata “toledot” hanya ditemukan satu kali di kitab Kejadian 5:1, yang diterjemahkan dengan kata “daftar keturunan” =”daftar sisilah” (dan diseluruh Alkitab kata “seper” yang di artikan The book ada 69 kali dan “book” ada 9 kali.) dari Adam melalui Set , walaupun masih ada silsilah = “toledot yang lain seperti toledot Sem, Abraham, Yakub. Sedangkan kata “biblos” diikuti kata “genesios” menjadi” biblos genesios” ditemukan dalam kitab Mateus 1:1 yang diterjemahkan : “buku silsilah” sehingga kata “seper toledot “ identik dengan kata “biblos genesios” yang adalah “ daftar keturunan = daftar silsilah = buku generasi baik generasi “Adam melalui Set atau Yesus Kristus melalui Abraham. Dan keduanya telah di catat juga oleh penulis Injil Lukas 3: 23-38, dan menyimpulkan puncaknya dari Adam dan Adam dari Allah.

Arti kata “toledot” diterjemahkan dengan kata “riwayat” dan kata “genesios” ditermahkan “silsilah”dan dalam bahasa Inggris dipakai kata “genesis”= bahasa Indonesia “ kejadian = asal –usul “, ini membuat kita dapat menemukan tetang asal-usulnya Yesus Kristus secara garis keturunan dan ini dapat ditemukan dalam Kitab Perjanjian Lama dan Perjanjian Baru.

Generasi Adam sampai Nuh.(band. Kej. 5:1-32)

Sebagai perbandingan generasi ini dapat ditemukan generasi Adam dan generasi Kain, anak pertama dari Adam dan Hawa yang didapatkan dari pemberian seorang laki-laki yang didapat dengan pertolongan Tuhan (band. Kej.4:1). Kain memperanakan Henokh sebagai generasi ke dua yang berarti dedikasi atau guru (band.Strongs, h2585) dan Kain mendirikan kota dinamai Henokh, disini mulai ditemukan tentang peradapan manusia, dari Henokh memperanakan Irad, dilanjutkan dengan Mehuyael terus Metusael . Dari Metusael lahir Lamekh, di sini muncul peradapan polygami karena Lamekh beristeri dua yaitu Ada dan Zila. Dari isteri Ada lahir Yabal yaitu bapa orang yang diam di kemah dan memelihara ternak , dari sini ada peradapan tentang jual beli ternak yaitu makluk yang bernyawa, dan Yubal yaitu orang yang memainkan kecapi dan seruling, disini muncul beradapan seni musik, sedangkan dari Zila lahir Tubal –Kain yaitu bapa dari semua tukang tembaga dan besi, dari sini muncul peradapan senjata dan kekerasan. Adiknya perempuan adalah Naama, dari nama Naama disebut generasi yang ke 7 dari Kain yang merupakan generasi perempuan yang ditulis. Naama berarti “:seorang cantik” atau loveliness = kecantikan, (band.Strong dalam PL, 05279) ,ini yang membuktikan keturunan Kain cantik-cantik.(band. Kej. 4:17-24).dan di Kej.6: 2 ada dua generasi yaitu generasi anak-anak Allah dan anak-anak perempuan manusia yang cantik-cantik, dari dua generasi ini berdampak freesex yang bebas menurut apa yang mereka suka, ditemukan kehidupan manusia yang hidup menurut daging dan Roh Allah tidak tinggal dalam diri manusia (band.Kej.6:3) tetapi ada kesaksian kisah tentang generasi yang disaksikan bahwa Roh Allah tetap tinggal dalam diri manusia, dibuktikan dari generasi Adam sampai Nuh (band. Kej.5:1-32) inilah generasi religius yaitu generasi yang memanggil nama Tuhan..

Dari Adam lahir pula Set yang berarti kompesasi atau pengganti Habel (band.Strong dalam PL 08352) yang telah dibunuh oleh Kain (band. Kej.4:8) karena dosa mengitip Kain dan Kain membuka diri untuk dosa (band.Kej,4:7) dan penulis kitab Ibrani mencatat korban Habel lebih baik dari korban Kain dihadapan Allah. (band. Ibr.11: 4, Habel punya iman dan dicatat juga ia benar, ia mati bersama dengan Allah).

Dari Set lahir Enos berarti : manusia, (band.Strong dalam PL 0583) dan dari generasi Enos ada peradapan bagi manusia yang menyadari diri akan keterbatasannya dan mulai sadar diri akan perlunya “ memanggil nama TUHAN = “liq-ro ba-sem Yah-weh” (band.Kej.4:26) kata liq-ro bermorfologi preposisi lamet = kepada ,kata kerja Qal (bentuk biasa aktif) bentuk infinitif (menyatakan tujuan) dari kata “qara”=to call= memanggil, dari generasi ini Enos sebagai manusia menyatakan tujuannya untuk memanggil “ba-sem Yahweh” kata ba-sem bermorfologi preposisi bet = in = dalam, kata benda, maskulin ,tunggal, genetive pronoun (kepemilikan tunggal laki-laki) dari kata dasar “sem”= nama dari “Yahweh”= Tuhan . in the name of Yahweh. = dalam nama Tuhan.(band.Strongs h7121, h8034, h3068).

Waktu generasi Enos berarti manusia, mulai sadar diri akan perlunya manusia mengerti keterbatasannya dan memerlukan Tuhan, ini yang menjadi generasi yang sadar diri untuk mengenal, memanggil, percaya kepada Tuhan. Generasi ini generasi religius, yang dalam kitab Kejadian disebut sebagai generasi “anak-anak

Allah”= “be-ne ha –e-lo-him” (band. Kej.6: 2) yang mana Roh Allah diam dalam generasi ini.

Dari Enos lahir Kenan berarti possession = milik, kepunyaan, barang milik, yaitu milik Tuhan,(band.Strong dalam PL,07018) dan dari Kenan lahir Mahalaleel yang berarti :praise of God = pujian dari Allah,(band.Strong dalam PL 04111) dari Mahalaleel lahir Yared berarti descent=turun, penurunan,(band.Strong dalam PL,03382) dari Yared lahir Henokh berarti dedecated = berdedikasi = orang yang mempersembahkan diri, arti lain adalah guru yaitu pendidik profesional dengan tugas utama mendidik, mengajar, membimbing, mengarahkan, melatih, menilai, mengevaluasi peserta didik.(band. UU No.14 th.2005 tentang Guru dan Dosen), Henokh generasi ke tujuh dari Adam lewat Set telah mendedikasikan diri kepada Allah untuk hidup bergaul dengan Allah selama hidupnya sampai ia tidak mengalami kematian dan diangkat Allah (band.Kej.5:21-24) ia seorang guru yang sukses di mata Allah, sampai ia tercatat sebagai orang yang terangkat ke sorga, Penulis Ibrani mencatat sebagai tokoh iman setelah Habel (band.Ibr.11:5).ia tidak mengalami kematian.

Dari Henokh lahir Metusalah, yang tercatat dalam Alkitab memiliki umur yang tertua 969 th, arti dari nama ini adalah :”laki-laki yang bertombak/berlembing.(band.Strong dalam PL, 04968) ia mengalami kematian walaupun lanjut usianya . Dari Metusalah lahir Lamekh yang berarti “kuat”, ia membuktikan mengalami kerja keras dan memeras keringat untuk mengerjakan tanah yang terkutuk karena dosa. (band. Kej.3:17; 5:29), ia mengharapkan penghiburan dari Allah lahirlah Nuh (band. Kej 5:30) lalu ia mati berumur 777 tahun, memungkinkan angka kegenapan, bahwa akan datang penghukuman manusia dengan air bah (band. Kej.6:1-8). Lahirlah generasi baru bagi manusia lewat “toledot Nuh”. Nuh berarti rest = istirahat.(band.Strong dalam PL 05156).

GENERASI NUH SAMPAI ABRHAM (band.Kej.6:9 -11:32).

Allah memulai era baru dalam kehidupan di bumi yang diawali dari biografi Nuh dengan kesaksian hidup sebagai orang benar, dan tidak becela diantara orang-orang sezamanya, ia hidup bergaul dengan Allah seperti Henokh, ia generasi ke-10 dari Adam lewat Set. (band.Kej.6:9) zaman Nuh hukuman air bah terjadi . setelah air bah Nuh menjadi seorang petani anggur (band.Kej. 9:20) Dari Nuh lahirlah 3 generasi yaitu Ham, bapa orang kanaan, yang oleh Nuh dikutuk karena karena bercerita kepada kedua saudaranya tentang ayahnya yang telanjang dan ia melihat aurat ayahnya(band.Kej.9:22,25).Sem dan Yafet mengambil sehelai kain dan membentangkan ke bahu mereka berdua lalu berjalan mundur, menutup aurat ayahnya sambil berpaling muka (band.Kej.9:23). Sem yang mengenal TUHAN, sebagai Allahnya, Ia yang dipuji, dan Allah meluaskan tempat kediaman Yafet dan Ham menjadi hamba keduanya (band. Kej.9:26-27). Dari 3 generasi ini lahirlah bangsa-bangsa (band.kej 10:1-32). Dan lahirlah bangsa-bangsa dan bahasa melalui peristiwa menara Babel (band.Kej.11:1-8)

Sem = “nama”(band.Strong dalam PL,08035) merupakan anak sulung Nuh yang berarti : dikenal sebab dengan nama orang mengenalnya. Generasi ini dicatat karena melalui “Sem” lahir generasi “Terah” terus Abraham dilanjutkan Ishak, Yakob lahir generasi Israel selanjutnya lahir orang Yahudi. (band.1 Taw.1:24-

27). Dari sem dikenal bahasa Semite dan bahasa Ibrani klasik salah satu dari padanya, dari sini manusia mengenal abjad. Dari Sem lahir Arpaksad yang berarti "I shall fail as the breast" = "aku akan menjadi rusak/gagal seperti dada" (band. Strong dalam PL, 0775). Dari Arpaksad lahir Selah yang berarti "tunas" (band. Strong dalam PL 07888), dari Selah lahir Eber yang berarti orang yang menyebrang, sama dengan nama Ibrani "Habiru". (band. Strong dalam PL, 05677) Dari Eber lahir Rehu berarti friend= teman, kawan, sahabat. (band. Strong dalam PL, 07466) Dari Rehu lahir Serug berarti branch = dahan, ranting, pucuk. (band. Strong dalam PL, 08286) Dari Serug lahir Nahor = snorting = mendengus, (band. Strong, dalam PL, 05152) dari Nahor lahir Terah berarti station = pangkalan dan arti lain berbalik, lamanya, jangka waktu (band. Strong dalam PL 08646). Dari Terah ini lahir 3 generasi yaitu Abram, Nahor dan Haran. (band. Kej. 11 :26). Dari uraian diatas dapat ditemukan urutan generasi sbb : Nuh adalah generasi yang ke-10 dan Abram generasi yang ke 20 jika diurutkan dari Adam lewat Set.

GENERASI ABRAHAM SAMPAI RAJA DAUD.

Kitab kejadian mencatat tentang biografi Abraham yang memiliki keturunan dari Sarai, Hagar dan Ketura. Dari Hagar lahir Ismael dengan keturunannya (band. Kej. 25:12-18) dan dari Ketura dan keturunannya dicatat di kej. 25:1-5, sedangkan dari Sarai lahir Ishak yang berarti "tertawa" yaitu anak yang dijanjikan Allah kepada Abraham (band. Kej. 17:19) sebelum ada Hagar dan Ketura.

Dari Ishak lahir dua generasi yaitu: 1) Esau berarti "merah" dan keturunannya dan melahirkan bangsa Edom, dan 2) Yakob = "penipu" dan keturunannya 12 anak laki-laki dan 1 perempuan, dan dari 12 anak-anak Yakub lahirlah bangsa Israel. Salah satu anak Yakub adalah Yehuda yang berarti "pujian" yang mana saat Yakob masih hidup memberkati "Tongkat kerajaan tidak akan beranjak dari Yehuda atau lambang pemerintahan dari antara kakinya, sampai dia datang yang berhak atasnya, maka kepadanya akan takluk bangsa-bangsa" (band. Kej. 49:10) dari Yehuda ada "tongkat kerajaan". dan Kitab 1 Tawarikh 4: 1-22 mencatat tentang generasi Yehuda, Kitab Mateus 1:3-6 memberikan catatan dari Yehuda sampai raja Daud. (band. Luk. 3:31-33).

Dari Yehuda lahir Peres berarti breach = pelanggaran (band. Strong dalam PL .06557) dan Zerah berarti rising = naik (band. Strong dalam PL 02226) ke dua orang ini anak kembar dari isteri bernama Tamar berarti pohon palem atau telapak tangan. (band. Kamus Alkitab tentang Tamar) Dari Peres lahir Hezron = surrounded by a wall = dikepung oleh sebuah dinding (band. Strong dalam PL 02696). Dari Hezron lahir Ram berarti high = tinggi atau exalted = mengagungkan. (band. Strong dalam PL 07410) Dari Ram lahir Aminadap berarti my kinsman is noble = sanaku adalah orang bangsawan atau mulia (band. Strong dalam PL 05992). Dari Aminadap lahir Nahason berarti enchanter = penyihir. (band. Strong dalam PL 05177) Dari Nahason lahir Salmon berarti garment = sepotong pakaian. (band. Strong dalam PL 08009) Dari Salmon lahir Boas berarti tangkas atau padanya ada kekuatan. (band. Strong dalam PL 01162) Dari Boas lahir Obed berarti serving = porsi atau penghidangan. (band. Strong dalam PL 05744) Dari Obed lahir Isai berarti Allah

ada.(band.Kamus Aa tokoh Isai) Dari Isai lahir raja Daud berarti beloved =yang dikasihi.(band. kamus Gering).

GENERASI RAJA DAUD SAMPAI YEKHONYA.

Daud sebagai raja Israel menjadikan Yerusalem sebagai pusat pemerintahannya(band.2 Sam5:6-9) dan generasinya telah menerima dinasti untuk menjadi raja atas Israel (band. 2 Sam 7:13-14) . Dari Daud lahir Salomo berarti peace = damai sejahtera lahir dari isteri Uria atau Betseba,(band.Strong dalam PL 08010) karena Daud memiliki isteri-isteri.(band. Mat.1:6) dari Salomo lahir Rehabeam(band. 1 Raja2.14:21) yang berarti a people has enlarged = kiranya umat berkembang,(band.Strong dalam PL 07346) raja ini memerintah di kerajaan Yehuda, karena saat akhir pemerintahan Salomo kerajaan Israel pecah menjadi dua.Lahir dari isteri Salomo bernama Naama (band.1 Raja2.14:21).Dari Rehabeam lahir Abia berarti Jehovah is my father =Tuhan adalah Bapaku (band. Mat.1:7).Dari Abia lahir Asa berarti healer=tabib atau dokter ; injurius=yang merugikan atau berbahaya.(band.Biotokoh PL tentang Asa) Dari Asa lahir Yosafat berarti Jehovah is judged = Allah adalah hakim.(band.Strong dalam PL 03092) Dari Yosafat lahir Yoram berarti Allah itu mengagungkan, atau Allah itu Agung/tinggi, ia menikah dengan Atalia putri Izebel.(band.Biotokoh PL) Dari Yoram lahir Uzia/Azarya berarti Yehovah has listened= Allah telah mendengar= menolong= membantu.(band.Strong dalam PL 03153) Dari Uzia lahir Yotam berarti Yehovah is perfect = Allah adalah sempurna.(band. Strong dalam PL 03147) Dari Yotam lahir Hizkia berarti Yehovah is my strength= Allah adalah kekuatanku.(band.Strong dalam PL 02396) Dari Hizkia lahir Manasye berarti causing to forget=menyebabkan lupa(band. Strong dalam PL 04519) .Dari Manasye lahir Amon berarti skilled workman=pekerja yang terampil atau master workman=pakerja yang ahli,(band.Strong dalam PL 0526) isterinya bernama Yedida (band. 2 Raja2.22:1) . Dari Amon lahir Yosia berarti whom Yehovah heals =yang Allah sembuhkan.(band.Strong dalam PL 02977) Dari Yosia lahir Yekhonya atau Yoyakhin berarti Yehovah establishes=Allah yang mendirikan, menegakan, mengokohkan.(band Strong dalam PL,03204) Di zaman ini mulai masuk dalam periode pembuangan ke Babel sampai pemerintahan Koresy raja Persia memerintahkan dan umat Yehuda pulang ke Yerusalem. Kalender Yahudi mencatat bahwa pembuangan ke Babel itu terjadi pada zaman Yoyakhin atau Yekhonya.(band.Yer.27:20).

Generasi Yekhonya sampai Yesus Kristus.

Dari Yekhonya lahir Sealtiel yang berarti I have asked of God= aku minta dari Allah.(band.Strong dalam PL 07597) Dari Sealtiel lahir Zerubabel yang berarti sown in Babylon = benih dari Babilon, ia adalah pemimpin politik dan memimpin rombongan umat yang pulang dari pembuangan dari Babel ke Yerusalem (band. Ezra 2:2).atas motivasi dari nabi Hagai dan Zakaria membangun kembali Bait Allah (band. Hag.1:12).Dari Zerubabel lahir Abihud berarti my father is majesty=bapaku adalah penuh keagungan.(band.Strong dalam PL 031) Dari Abihud lahir Elyakim yang berarti God raises=Allah yang menaikan atau God sets up =Allah sedang membangun /mendirikan.(band.Strong dalam PL 0471) Dari Elyakin lahir Azor berarti helper=penolong.(band.Strong dalam PB 107) Dari

Azor lahir Zadok berarti righteous = berbudi atau budiman, adil. (band. Strong dalam PL 06659) Dari Zadok lahir Akhim berarti the Lord will establish = Tuhan akan menegakan / mendirikan. (band. Strong dalam PB 885) Dari Akhim lahir Elihu berarti He is my God = Dia adalah Allahku (band. Strong dalam PL 0453). Dari Elihud lahir Eleazar berarti Gad has helped = Allah ialah penolong. (band. Strong dalam PL 0499) Dari Eleazar lahir Matan berarti a gift = sebuah pemberian. (band. Strong dalam PL 04977) Dari Matan lahir Yakub berarti heel holder = memegang tumit atau supplanter = pengganti. (band. Strong dalam PL 03290) Dari Yakub lahir Yusuf berarti Jehovah has added = Allah menambah (band. Strong dalam PL 03084), Ia adalah suami Maria (band. Mat 1:16) yang mana Maria oleh Roh Kudus mengandung (band. Mat. 1:20) maka lahirlah Yesus berarti Juru selamat yang disebut Kristus = Mesias = yang diurapi Tuhan.

Beberapa nama dalam bagaian silsilah Yesus menurut Injil Lukas, menyatakan bahwa Yesus dari Yusuf dan Yusuf dari Eli, (band. Luk. 3:23) dan di Mateus 1:16 Yusuf anak Yakub, hal ini menjadikan polemik tersendiri, dan tulisan Lukas diberi dasar yang kuat berdasarkan penelitian yang benar (band. Luk. 1:3) dan Lukas menuliskan silsilah Yesus berdasarkan data atas dasar “menurut anggapan orang” ini berarti atas dasar survey. (band. Luk. 3:23) Dan hasil riset Lukas dibukukan dan membuahkan hasil kesaksian tentang Yesus Kristus menurut Injil Lukas dan Matheus memberikan kesaksian tentang Yesus Kristus dan menuliskan Injil menurut Matheus.

KESIMPULAN

Dengan demikian dari Adam sampai Yesus Kristus memiliki generasi yang jelas, silsilah Yesus Kristus dapat ditemukan secara rinci dari Adam, manusia yang diciptakan oleh Allah sendiri sampai lahirlah Yesus = Juru Selamat, Allah sendiri yang menjadi manusia lewat sejarah hidup manusia, long story sebab melalui generasi demi generasi, dari Adam sampai Nuh sudah 10 generasi, dari Adam ke Abraham 20 generasi dari Adam sampai Daud 34 generasi, dari Adam sampai Yekhoya 48 generasi, dari Adam sampai Yesus 62 generasi. (band. Mat. 1:17) Yesus memiliki silsilah yang jelas dan ini memberikan penjelasan kepada kita bahwa inkarnasi itu tidak instan dan memerlukan waktu yang sangat panjang.

Biografi tentang Yesus di tulis lengkap dalam Injil baik Injil Mateus, Markus, Lukas yang disebut Injil Sinoptik dan Injil Yohanes dan pekerjaan Yesus dilanjutkan oleh Roh Kudus yang berkarya dalam diri murid-murid yang ditulis dalam Kitab Para Rasul, dan dilengkapi oleh surat-surat Paulus dan surat-surat umum dan kitab Wahyu, yang memberikan kesaksian yang lengkap tentang Yesus Kristus yang adalah Tuhan yang berdaulat atas sorga dan bumi. Dia dari sorga datang ke dunia menjadi manusia menjadi seorang hamba mati dan bangkit dan kembali ke sorga. Ia adalah Tuhan.

Inilah yang menjadikan dasar iman kekristenan yang mana setiap orang kristen berdiri kokoh sebagai pengikut Yesus Kristus dan mengaku dengan lidahnya dan percaya dalam hatinya bahkan berani mati demi Yesus Kristus.

Beberapa hal yang perlu disimak bersama tentang perbedaan tulisan genealogi menurut Mateus 1:16 tentang Yusuf anak dari Yakub dan di tulisan Lukas menulis

Yusuf dari Eli (band.Luk.3:23). Dalam hal ini tulisan Lukas ditulis dengan kajian dan penelitian yang di teliti dengan seksama baru dibukukan (band, Luk.1:3) sedangkan tulisan Lukas tentang silsilah Yesus berdasarkan “anggapan orang”.(band. Luk.3:23) sebagai dasar tulisanya dan Lukas adalah saksi mata.juga saat Yesus bangkit dan menampakandiri kepada dua orang ketika mau meninggalkan Yerusalem pergi ke Emaus.

Lukas 3:23 Ketika Yesus mulai pekerjaannya.Ia berumur kira-kira 30 tahun, dan menurut anggapan orang Ia adalah anak Yusuf anak Eli, ini merupakan data, ada frase kira-kira, ini menunjuk perkiraan dan “menurut anggapan orang”.ini menunjuk berdasarkan survey lapangan. Yusuf anak Eli.

Dalam Injil Matheus diberi sebutan Anak Daud dan Anak Abraham, ini menghubungkan Yesus dengan janji-janji Mesianias (band.Kej.12:3; 13:15;22:18; 2Samuel 7:12,13;22:51) ini adalah Yesus yang ditelusuri secara historika, dan Ia adalah Kristus sepadanan dengan kata Ibrani Mesias yang berarti “yang diurapi (band.wycliffe.vol.3;2013, hal.26).sedangkan sebagai Anak Daud menyatakan bahwa Yesus dalam silsilahnya dari keturunan raja.

Ada 4 wanita yang disebutkan seperti Tamar,Rahap dan isteri Uria yang menyatakan mereka adalah wanita cemar ini menyatakan tentang kasih karunia Allah yang direncanakan dalam menyelamatkan orang yang berdosa, sedangkan Maria memperoleh kasih karunia (band.Luk 1:28).

DAFTAR PUSTAKA

- .J, Davis.John. 2001.** *Eksposisi Kitab Kejadian.* Jawa Timur : Gandum Mas Malang, 2001.
- Athison, David. ,1996.** *Kejadian 1-11* . Jakarta : Yayasan Komunikasi Bina Kasih OMF, ,1996.
- Benjamin, Davidson. 1982.** *The Analitical Hebrew and chalder Lexicon.* Massachusetts : Hendrickson publishers INC Pea Bady, 1982.
- Blommendaal.J. 2001.** *,Pengantar Kepada Perjanjian lama.* Jakarta : BPK Gunung Mulia , 2001.
- David, Athison. 1996.** *Kejadian 1-11.* Jakarta : Yayasan Komunikasi Bina Kasih OMF, 1996.
- DD.RA., Jeffry. 1966.** *Tafsiran Kitab Kejadian.* Bandung : Kantor Kalam Hidup , 1966.
- Dr.Barth.C. 1984.** *Theologia Perjanjian Lama.* Jakarta : BPK Gunung Mulia, 1984.
- Driver, Samuel Rolles.** *The International Critical Commentary On The Holy Scripture Of The Old and New Testament.* Edinburgh : T&T Clark Ltd 36.

- Driver, SR. 1904.** *The Book of Genesis*. London : Methuen, 1904.
- F, Unggen Merrill. 1997.** *Expository Dictionary Of Old and New Testament Words* . London : Thomas Nelson Publisher, 1997.
- Francis Brown, SR ,Driver CA,Briggs. 1979.** *A Hebrew and English Lexicon of The Old Testament*. s.l. : Clarendon press Oxford, 1979.
- Green, Dennis. 1984.** *Pengenalan Perjanjian Lama*. Malang Jawa Timur : Gandum Mas, 1984.
- Herbert, Wolf. 1998.** *Pengenalan Pentatukh*. Jawa timur : Gandum Mas Malang, 1998.
- Hwang, Thomas. 2016.** *Apa Tujuan Dari Penciptaan*. s.l. : Ami publication, 2016.
- J, KolatTch Alfred. 1997.** *This Is The Torah* . Middle Vilage, New York 11379 : Jonathan david Publiser, 1997.
- J.R, Walter Kaiser. 2000.** *Teologi Perjanjian Lama*. Malang : Gandum Mas, 2000.
- kuk, Wone Young. 2002.** *A Commentary Of Genesis*. Seol : Se Shen Culture, 2002.
- Park, Abraham. 2011.** *Silsilah di Kejadian Kitab Kejadian*. Jakarta 10270 : Granindo Yayasan Damai Sejahtera Utama, 2011.
- Tae, Sun Won. 1990.** *A Commentary on Genesis*. Seol : Gung Hyang, 1990.
- Vernom, Mc Gee J.** *Going Throught Genesis* . Los Angles 17 California : s.n.
- Version, King James. 1994.** *The Complete Word Study Old Testament*. USA : Chattanooga TN 37422, 1994.
- WH.Griffith, Thomas. 1983.** *Genesis A Deutional Commentary*. Michigan : WM.B.Feromans Publishing, 1983.
- PFEIFFER CHARLES. F.** *The Wycliffe Bible Cometary Vol 3* ,Gandum Mas Malang, cetakan keempat 2013